



El Hospital Universitario Comandante Faustino Pérez marca el inicio del recorrido que realizan desde este jueves los Delegados Matanceros que representaran a la provincia en el #XCongreso de los #CDRCuba

En la voz de su joven Directora la Dra.y Diputada a la Asamblea Nacional y Miembro del Consejo de Estado, Taymí Martínez Naranjo, conocen de las características de esta importante institución hospitalaria que destaca por brindar atención médica especializada de alta calidad y excelencia.

Otros centros como la Central Termoeléctrica Antonio Guiteras, la Delegación del MINTUR, la Empresa Ronera de Cárdenas, el Aeropuerto Internacional Juan Gualberto Gómez, la Escuela de Preparación para la Defensa, así como intercambios en barrios, comunidades y con las principales autoridades de la provincia resultan algunas de las principales actividades a cumplimentar por esta tropa cederista previo

Categoría: Noticias

Visto: 269

---

a la Magna Cita que se desarrollará en la Habana del 26 al 28 del presente mes.

Prima entre los delegados Matanceros la alegría, el orgullo, compromiso y sentido de pertenencia por una Organización que nació para ser eterna los #CDRCuba



